

[News](#)

News: Kath. Pfarrgemeinde Juist bekommt neuen Pfarrbeauftragten

Beigetragen von JNN am 20. Apr 2025 - 11:52 Uhr

Die kath. Kirchengemeinde „Zu den heiligen Schutzengeln“ auf Juist bekommt einen neuen Pfarrbeauftragten: Christian Adolf übernimmt ab 1. Juni die Leitung der Pfarrgemeinde auf Juist. Der Pastoralreferent ist derzeit noch im Erzbistum Hamburg in der Gemeindeseelsorge tätig. Das teilte das Bistum Osnabrück mit.

Christian Adolf tritt die Nachfolge von Christiane Dettmer an, die Juist im Januar dieses Jahres verließ. Übergangsweise wird die Pfarrgemeinde von Adam Chmielarz, Pfarrbeauftragter in Norden, geleitet. Die Aufgabe als Moderierender Priester übernimmt Pfarrer Andreas Robben aus Aurich. Er ist in dieser Position auch für die Pfarreiengemeinschaft Küste zuständig, also für die Pfarrgemeinden in Norden und Esens, sowie für die Inseln Langeoog und Norderney.

Mit der Einführung von hauptamtlichen Laien als Pfarrbeauftragte an einzelnen Standorten soll die weitere Zusammenlegung von Parreien und Pfarreiengemeinschaften zu großen Einheiten im Bistum Osnabrück vermieden werden. Das Kirchenrecht ermöglicht diesen Schritt, wenn es nicht genügend Priester zur Leitung der Gemeinden gibt.

TEXTQUELLEN: OSTFRIESEN-ZEITUNG, BISTUM OSNABRÜCK
FOTO: PRIVAT

Article pictures

